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随着开跑日期的临近，郑马的各项
筹备工作也在有条不紊地进行。今年
郑马从全国的诸多马拉松赛事中脱颖
而出，成为由中国田径协会和中央电视
台联合打造的“奔跑中国”马拉松系列
活动的其中一站。

入选“奔跑中国”，需中国田协、央
视体育频道综合赛事影响力、赛事水
平等多方面因素进行严格审核通

过。从 7月到年底，全国仅有 13场赛
事入选。和“郑马”同时入选的还有
北京马拉松、广州马拉松等知名度
极高的赛事，能和这些影响力广泛的
“双金赛事”一起“奔跑中国”，充分体
现了中国田协、央视体育频道及社会
各界对郑州国家中心城市建设、经济
社会发展成就及办赛水平的充分肯
定和高度认可。

2019郑马将于10月13日7时30分
在郑东新区CBD准时开跑。届时，“国
际郑”的风采将通过 CCTV5的现场直
播，呈现在全国观众的面前。参加郑马
比赛的选手，都将有机会在电视观众面
前一展自己的风采！或许你的一个动
作、一个表情、一次回眸都会被央视的
摄影师敏锐地捕捉到，以“特写”的方式
出现在央视的屏幕上！

确保郑马直播质量
央视团队实地测试网络传播信号

本报讯（郑报全媒
体记者 陈凯 郭韬略
刘超峰）“郑州银行杯”
2019郑州国际马拉松
赛将于 10 月 13 日鸣
枪开跑，届时央视体育
频道将对赛事进行全
程直播，这也是省内的
马拉松赛事历史上第
一次通过央视进行直
播。为了确保直播质
量，央视工作团队特地
提前来到郑州，对赛道
全程进行实地勘察，并
对沿途网络传播信号
质量进行了测试，初步
拟定了直播技术方案。

为保障本次郑马赛事直播信号的
稳定流畅，向全国电视观众全面展现郑
马比赛过程及郑州的城市风光，央视直
播技术团队专门来到郑州，多次实地勘

察比赛线路和起、终点现场，对沿途的
网络传输信号也进行了测试，确定了移
动信号接收和全景拍摄机位制高点，并
制定了机位设置、节目制作、信号传输、

电力保障等技术方案。6日，直播团队
再次对比赛线路沿途网络传输信号进
行了测试，并基本完成了测试工作，初
步拟定了直播技术方案。

2017年，中国田径协会、中央电视台共同
推出国家级 IP“奔跑中国”马拉松系列活动。
这个概念的产生，根源于马拉松赛事如火如
荼展开的现实背景，并饱含着传播健身力量
以及各个城市文化、历史、风情故事的期望。

为庆祝新中国成立70周年，进一步弘
扬爱国奋斗精神，“奔跑中国”今年的主题
定为“爱国情，奋斗者”。在赛事直播中会
着力宣传为祖国建设发展矢志奋斗、作出
贡献的典型人物，展现人民群众热爱祖国、
艰苦奋斗追求美好生活的精神面貌，引导
全社会挥洒汗水、努力奔跑。

此次郑马加入“奔跑中国”，央视直播
时将从“爱国情，奋斗者”的层面，讲述新中国
成立70周年的峥嵘岁月里，郑州在经济、文
化、体育等方面蓬勃发展的成果，让人们在欢
乐的奔跑中感受祖国的发展与强盛。

加入“奔跑中国”，展现“国际郑”风采 弘扬爱国情，礼赞奋斗者

实地勘察测试，确保直播效果

本报讯（郑报全媒体记者 王梓 文/
图）郑州市毽球联赛目前正在进行中，嵩山路
学校队是第一次报名参加。该队队员由七年
级和八年级学生组成两个进攻组和一个平推
组，而球队的一对孪生小姐妹成了比赛日的
看点，走到哪里都吸引着大家的目光。

嵩山路学校刘洋老师介绍，这对双胞
胎姐妹是学校七年级的学生，从小学开始
练习毽球，她们基本功扎实性格要强好胜，
今年联赛姐妹俩同时报名了进攻组的比
赛。姐姐李佳蕾是队里主攻，进攻灵活多
变，速度快且成功率高。妹妹李佳蕊是二
传，负责传球组织进攻兼副攻左脚踏球，姊
妹两个各有特色配合默契。

刘国山教练说，通过几场较量，学校整
体水平跟传统强队还有一定的差距，希望

通过联赛锻炼队伍，加强团队配合能力，在
今后的训练中逐一解决比赛中出现的不
足。从去年开始，球队就提出全攻全守的
理念要求，从热身到专项素质、柔韧性练
习，针对每个学生特点，进行专项毽球训
练，要求每一个队员都能进攻能防守，同时
也要有自己的技术特色。

本报讯（郑报全媒体记者 郭韬略）
有着悠久的篮球传统，素有“篮球城”美
誉的济源市，其篮球发展又迎来了一个
重大机遇——8月 6日上午，建业集团与
济源市委市政府就建设中原文化小镇
之济源篮球小镇正式达成战略合作协
议，并在济源市政府会议室举行了签约
仪式。

篮球，是济源人最喜欢的运动项目
之一，这里曾是河南男、女篮征战全国联
赛的主场，也曾举办过多项国际、国内大
型篮球赛事，因而济源有着“篮球城”的
美誉。在不久前结束的第十六届全国中
学生篮球锦标赛高中女子组总决赛上，
作为东道主的济源一中队力挫群芳，夺
得冠军，也显示出了济源篮球扎实的后

备人才基础。
建业中原文化小镇之济源篮球小镇

是继郑州樱桃沟足球小镇之后，建业集
团兴建的又一个以体育项目为主题的中
原文化小镇项目。小镇拟落位于济源市
东南方向，将是一座以篮球产业、中原传
统文化和济源旅游体验为核心的全国首
创都市田园运动小镇。

中国篮协副主席李金生和我省篮球
名将薛玉洋也出席了签约仪式。李金生
在发言中表示：“济源是著名的‘篮球城
市’，篮球也让这座城市充满了活力。希
望未来的篮球小镇能够多建专业的比赛
场馆、职业级的篮球场地、篮球俱乐部训
练基地，全面促进篮球人才的培养，助力
更多优秀篮球人才脱颖而出。”

助力“篮球城”发展

建业篮球小镇济源签约
小将上阵就是全攻全守

毽球联赛有一对孪生姊妹花

2018郑州国际马拉松赛 资料图


